
Von: Erhard Walter  
Betreff: Niederschrift 030/2020 vom 04.03.2020 
Datum: 5. April 2020 um 13:07:39 MESZ 
An: Andreas Demmer, Winfried Urban, Ute Guckes-Westenberger, Stefan Ernst, Helmut 
Urban, Erhard Walter, Karlheinz Petersohn 

Frau Ortsvorsteherin, Herr Demmer, 
liebe Kollegen, 

anbei übersende ich die Niederschrift 030/2020, wie sie in der nächsten OBR-Sitzung 
genehmigt werden könnte.  

Dies setzt aus meiner Sicht voraus, dass die in rot eingearbeiteten Punkte in der 
beigefügten Anlage eine Zustimmung erhalten. Wenn dies zutrifft, teile ich bereits heute 
schon mit, dass auch ich der Niederschrift zustimmen werde. 

Ich werde in der Sitzung allerdings keine Diskussionen zu den 4 Tagesordnungspunkten 
führen und überlasse es dem Gremium, sich Gedanken bis zur nächsten Sitzung zu 
machen, ob die nachfolgenden Punkte „En-block“ behandelt werden können und 
unterbreite deshalb schon heute folgenden Beschlussvorschlag. 

Beschluss: 
Der OBR stimmt den am 05.04.2020 per Email vorgelegten Einwendungen von OBM Walter wie folgt zu:  

TOP 6: Unter Bemerkungen wird aufgenommen, dass der Bauherr bei der Vorstellung und Beantwortung der 
Fragen auch sagte, dass die Ausführungen von OBM Walter auch bei der Verwaltung durchaus als 
problematisch angesehen werden, wobei er den Brandschutz und die Gestaltungssatzung besonders 
erwähnte. 
Weiterhin sagte der Bauherr, dass er auch mit der Syna in Kontakt ist wegen Erdkabelanschluss und die 
Syna gesagt hätte, dass das nicht geht und nicht vorgesehen wäre. Diese Aussage gehört in die 
Niederschrift, da sie nachweislich nicht zu der Mitteilung von Herrn Mario Hilb der Syna vom 05.07.2018 
passt, wo er der Verwaltung u.a. mitteilte: „…..mittelfristig (nächsten 5 Jahre) haben wir die Verkabelung des 
Ortsnetzes Heftrich in Planung.“  

TOP 8: Die Aussage der OVin, dass es sich auch um Fragen handelt, die ihr Stadtverordnetenmandat 
betreffen und deshalb könne sie auch diese nicht beantworten, wie auch die Aussage von OBM Demmer, 
dass es sich um ein „Gefälligkeitsgutachten“ handeln würde, wird aufgenommen. 

TOP 10: Die Aussage von OBM Walter, dass er davon ausgeht, dass der OBR nie eine Antwort erhält, wird 
aufgenommen. 

Nach TOP 11: Das die Sitzung von 20:50 - 20:52 Uhr unterbrochen wurde, da ein OBR-Mitglied kurzfristig 
den Sitzungsraum verlassen hat, wird aufgenommen 

Was die in der beigefügten Anlage blau hinterlegten Kommentare betrifft, sollte sich der 
Rest des Gremiums auch seine Gedanken machen. Wenn diese persönlichen 
Empfindungen und Anschuldigungen zutreffen, dann gehören sie aus meiner Sicht in die 
Niederschrift und wenn sie, was ich behaupte - nicht zutreffen - dann sollte dies mit einem 
Hinweis in der nächsten Niederschrift unter TOP 2 entsprechend erwähnt und die CDU 
Heftrich zur Mäßigung und wahrheitsgetreuen, vollständigen und transparenten 
Berichterstattung mehrheitlich aufgefordert werden. 

Für die Freien Wähler im Ortsbeirat 
Mit freundlichen Grüßen 

Erhard Walter


